

## WAS WAR LOS?

Fünf Jahre „hr-lounge“  
in Oberösterreich

**VKB-Bank, Linz.** Der Anlass für diese „Personalrochade“ konnte nicht besser gewählt sein. Bei der 5-Jahres-Feier des Netzwerks für Personalchefs, der hr-lounge Region Mitte, Oberösterreich, wurde Initiator Josef Buttinger zum „Präsidenten“ ernannt.

Die Ernennungskunde kam vom Zeremonienmeister und erstem Mitglied, Walter Wurzinger – im Brotjob Personalchef der AVE. Als Geschenk erhielt der Neo-Präsident einen „Buttinger aus Leinen“ – ein Porträt zusammengesetzt aus den Fotos der Mitglieder. 170 Gäste nahmen an der Gala in der VKB-Bank Linz teil, davon waren 114 Personalchefs.



Feierten: W. Wurzinger, VKB-Chef A. Wagner, J. Buttinger, WKÖ-Chef C. Leitl, S. Grabner (VKB), (v. li.)

Buttinger bat darauf hin WKÖ-Präsident Christoph Leitl und VKB-Präsident Albert Wagner auf die Bühne mit den Worten: „Jetzt gründen wir eine Präsidenten-Lounge.“ Leitl „mahnte“ Buttinger: „Unbedingt weitermachen.“ Karl Strasser, vormals Personalchef einer Energie-AG-Tochter und seit Kur-

zem in Pension, heimste mit seiner Kabarett-Einlage Lacher ein. Dr. Roman Szeliga sorgte mit seinem Vortrag „Humor im Business“ für Heiterkeit.

Es feierten bis in die Nacht hinein u. a.: die Co-Gründerinnen der hr-lounge, **Elisa Fischlmayr** und **Irene Buchal**, **Werner Keplingler** (Hartlauer),

## DIE BUSINESS EVENTS DER WOCHE



Gala in der VKB-Bank: Die 200 Personalchefs im Publikum waren von Roman Szeligas Vortrag erheitert

VKB-Generaldirektor **Albert Wagner**, VKB-Personalchef **Stefan Grabner**, **Paul Scheran** (MANTruck & BusAG), **Kladija Cavar** (Kühne & Nagel), **Helmut Ilk** (Land OÖ), **Ursula Pramendorfer** (Fischer Sports), **Dirk Finning** (Siemens Energy CEE) und **Claudia Gerstl** (Banner Batterien).

## KARRIERE-KNIGGE



# 52

Humor beim Redenhalten:  
Hände weg vom Schenkelklopfer

**Reden II.** Nicht nur wie Sie's ins Mikro sagen (siehe Knigge #51), auch was Sie sagen, muss geübt sein. Humor bricht das Eis, heißt es. Doch Vorsicht: Wenn Ihre Rede ein einziger Witz ist, wird's peinlich. Bei „Kennen Sie den schon?“, ducken Sie sich lieber schon mal vor den fliegenden Paradeisern. Nix einzuwenden ist gegen ein bisschen Spontanschmäh am Get-Together-Abend – vorausgesetzt, Sie gelten gemeinhin als lustiger Mensch. Doch seien Sie bitte nicht der, der am lautesten lacht. Und bei der Betriebsversammlung lieber ernst bleiben: Die Belegschaft versteht da keinen Spaß. – N.T.